
                     Compte Rendu  du C.A. du JEUDI 30 AOÛT 2018   

                          19h-22h - MAISON DEPARTEMENTALE DES SPORTS – 

                                         PIERRESVIVES - MONTPELLIER 

 

Présents : Alain Gille, Alex Heywang, Jean Louis Sabatier ; Patrick Tixador, Sylvain Caussé, Rudy 
Geffroy, Philippe Guedj  

Excusés : Pascal Long , Rémy Landri et Yann Boursiac 

Invité : Laurent Dierickx 

                                       

1. Le point sur ce qui s'est passé depuis l'AG: le G.E.,  le calendrier ...(intervention de Rudy) 

Le G.E. (Groupement d’Employeur) a employé Flavien Friteau (BPJEPS), il est amené, concernant ses 
missions Codep à suppléer Rudy notamment lors de ses absences pour sa formation à Aix en Provence 
(DEJEEPS). 

La Grande Motte s’étant retirée du partenariat (emploi) au mois de juillet mais nous attendons toujours leur 
lettre officielle de renonciation ! Il a fallu trouver un autre club partenaire qui puisse embaucher Flavien 
pour soulager le codep34 de son salaire. Après de nombreuses recherche (Alex, L. Bigerel…),c’est Saint 
Gély qui a candidaté. 

Le G.E. est donc constitué de : Saint Gély du Fesc (25%), Méze (55%) et le codep34 (20%). 

Rappel du G.E. : le président est Jean Louis Sabatier. 

Flavien F. est diplômé du BP JEPS, ce qui est insuffisant par rapport au poste. Il prend la place des 
intervenants ponctuels (entraineurs de clubs comme Yelena Yuschenko, Lauriane Magnier, …). 

Lors de la saison 2018/2019, la ligue donnera des missions rémunérées aux salariées du codep34 comme 
des stages Ligues jeunes ou des encadrements ligues. Cela rapportera des sous au codep34. 

2. Trésorerie :  

« Le point » est « positif » mais inquiétant car nous allons perdre les aides de l’Etat (subvention 
poste Rudy et nous allons perdre également les 6 000,00 qu’il faisait rentrer grâce à ses 
interventions auprès des clubs. Par contre, Rudy disposera de 12h pour travailler sur le 
développement. 

Un point plus précis sur nos comptes sera fait lundi par Rudy et Yann. 

Pour « faire rentrer de l’argent les pistes suivantes sont avancées : Améliorer la communication pour 
la location des tapis / Augmenter le nombre de séances indiv. Car elles ont eu beaucoup de succés 
l’an dernier. 

Yann propose de changer d’hébergeur pour que ça nous coute moins cher … le nom 
d’ASOCONECT » est avancé. 

3 Interclubs Jeunes 



Avant d’évoquer le sujet Rudy signale que 2 clubs n’ont pas fait la demande de labellisation EFB (Lunel et 
Villeneuve-les-Maguelonnes) 

Sylvain fera la déclaration sur Poona à partir des documents élaborés et fournis par Rudy, responsable de 
la compétition. Il y aura 3 rencontres programmées dans l’année sur 3 lieux différents et sur un weekend si 
possible à chaque fois (si suffisamment d’inscrits). Pas d’obligation de Juge Arbitre. Résultats à mettre sur 
Badnet. 

Rappel des tarifs des tournois du codep34 :  

 ICJ : 25 euros par équipe pour l’année 
 ICD Adultes : 35 euros --- 
 TDJ : 6/9 euros (simple/double), inchangé par rapport aux dernières années. 
 TDA : 11/13 euros (intégration de la taxe fédérale) 

 

3. Interclubs adultes :  

JL Sabatier va organiser une réunion jeudi 6 septembre prochain pour que les différents clubs se 
prononcent pour ou contre la limitation du niveau des joueurs (classement R) en D3. A l’heure où 
nous écrivons ce C.R., on peut annoncer que le présents ont voté sans se départager (égalité des 
voix), du coup le C.A. du codep34 décide de ne pas changer le règlement en vigueur jusqu’à 
présent, c’est-à-dire que sont acceptés tous les niveaux de classement dans toutes les équipes 
départementales D1, D2 et D3. La D4 dont la vocation est la promotion du badminton et la 
convivialité reste pour les joueurs P et NC uniquement  

Compte tenu de la baisse des subventions d’état (CNDS) et considérant que le prix de l’inscription 
aux ICD est relativement faible par rapport au travail effectué par le codep34 (Jean Louis et Teddy 
en particulier), les membres du C.A. votent à l’unanimité une augmentation de 10 euros de 
l’inscription par équipe aux ICD Adultes cette année (passage de 25 euros à 35) afin de permettre au 
Codep34 de faire une petite rentrée supplémentaire d’argent. 

 

4. POINTS SUR LES COMPETITIONS DEPARTEMENTALES 

Propositions sont faîtes d’avoir des partenaires pour les compétitions que nous organisons : A 
l’Unanimité le CA se prononce pour avoir comme partenaire : Spormindor et Sport Center. De plus, il 
est décidé de faire appel à un graphiste pour les lots des Champ. Départx.. 

Concernant les Champ. Départx., qui se dérouleront début Décembre : Alex Heywang s’occupe de 
l’affiche et des récompenses T-Shirts. 

          Concernant les échéances Rudy met l’accent sur la nécessité de ne pas renouveler l’échec de l’an          
dernier concernant les IC Jeunes. Il va s’appliquer à faire la communication nécessaire ! 

5– Informations diverses. 

Mission de Service Civique : Rudy propose Manon FERRAN du club de St Gely. Vote à l’Unanimité.  

Formation :   Rudy souhaite participaer à une formation organisée par la Fédé. : « Gérer et recruter ». 
Le coût est de 203,00 (SNCF et Hotel). Vote à l’Unanimité. 

DES de Rudy : Elle débute le 9 Octobre. Lieu : CREPS d’Aix en Provence. Il aura 9 semaines de 
stage (environ 1 semaine par mois). Il devra faire 600h de stage  au sein du Comité. 



Intervention auprès de la Ligue : Nous pouvons y intervenir entre 150 et 200h (surtout durant les 
stages).                   

 

Rédaction de ce compte rendu : CAUSSE Sylvain et GILLE Alain 

   


